

Sujet : Tu aides un non-voyant à aller à la mosquée. Raconte ce qui s'est passé et intègre un court dialogue entre cet homme et toi.



Vendredi, maman me demande d'aller faire des courses dans le marché.

Sur mon chemin, j'aperçois un homme âgé prenant une canne à la main et portant des lunettes noires.

Il essaye de traverser la rue animée de voitures et très peu de passants.

Je me précipite vers lui et je le tiens par la main. Je lui dis :

- Puis-je vous aider monsieur ?
- Oui, j'ai besoin d'aide, **répond** le non-voyant.
- Où vas-tu monsieur ?
- A la mosquée de l'autre quartier.

Quand les voitures ralentissent, nous traversons la rue doucement (avec attention\ prudemment) et le voilà sur le trottoir.

- Tu es un brave garçon. Merci beaucoup, **dit** – **il** en arrivant à la mosquée.
- C'est mon devoir monsieur.

J'ai continué mon chemin vers le marché. Je saute de joie car aider les autres c'est vivre en paix.